

# Ivace+i destina 63 millones de euros para impulsar y mejorar las áreas industriales de la Comunitat Valenciana

11/05/2025



Ivace+i acaba de publicar una nueva convocatoria de ayudas para modernizar las áreas industriales de la Comunitat Valenciana. Cuenta con un presupuesto de 63 millones de euros para los ejercicios 2025 y 2026.

El objetivo es potenciar y mejorar la calidad de los parques empresariales de la Comunitat Valenciana. Están dirigidas a todos los ayuntamientos de Castellón, Valencia y Alicante para que desarrollen proyectos de mejora y dotación de nuevas infraestructuras y servicios en los polígonos industriales, de manera que sigan siendo espacios de vanguardia para la implantación de empresas, la atracción de inversiones y la creación de empleo.

Como principal novedad destaca que estas ayudas

podrán tener carácter anual para 2025 o plurianual para los ejercicios 2025 y 2026, dando así respuesta a la demanda de los ayuntamientos que dispondrán de más tiempo para la tramitación de los contratos y para la ejecución de los proyectos de mejora.

Establece tres líneas de actuación: una para localidades en riesgo de despoblación con un presupuesto de 800.000 euros en 2025, otra para ayuntamientos que tengan constituida una Entidad de Gestión y Modernización o una Entidad Urbanística de Conservación en sus áreas industriales, con un importe de 6,2 millones de euros y una tercera línea para el resto de municipios, que dispondrá de 12 millones de euros.

Estas subvenciones, de hasta el 100%, son un claro

ejemplo del compromiso del Consell por el desarrollo industrial, por poner a disposición de los municipios los recursos necesarios para que modernicen las áreas empresariales y puedan atraer inversiones y talento, fomentar el desarrollo de nuevas empresas y mejorar la

calidad de vida de las personas trabajadoras.

La tramitación de las solicitudes será electrónica y finalizará el próximo 30 de mayo de 2025.